

Trigésimo aniversario de la revista *Papeles de Población*

Bernardino Jaciel Montoya-Arce

Coordinador del Centro de Investigación y Estudios Avanzados de la Población (CIEAP) de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx)

El día de hoy en nombre de la Comunidad Académica y de Investigación del Centro de Investigación y Estudios Avanzados de la Población me es grato saludar a todas y todos ustedes que nos honran en acompañarnos a conmemorar, a festejar el 30 Aniversario de la Revista *Papeles de Población* que fundamos, en el año 1994. Nuestro saludo y reconocimiento por su atención.

Sean todos y todas ustedes bienvenidos

Con ustedes que nos acompañan estando aquí presentes en este Auditorio y con quienes gentilmente lo hacen a través de las diversas plataformas en línea compartimos este hermoso momento de que nuestra revista tenga un recorrido en el tiempo de 30 años de historia.

En este breve o largo tiempo, según se quiera ver los demógrafos y estudiosos de la población han escrito en sus páginas los análisis de los datos que dan registro histórico de como han evolucionado los procesos que tienen que ver con la vida humana desde sus volúmenes de población, sus movimientos geoespaciales, sus cambios en la esperanza de vida y desde luego los grandes retos de sobrevivencia a enfermedades como lo fue el caso del Covid-19. Todos estos datos tienen registro histórico en la revista *Papeles de Población* de ahí su importancia y su valor.

Por su contenido refleja el trabajo y dedicación de quienes la han hecho posible, es por ello, que la revista *Papeles de Población* es patrimonio científico, cultural e intelectual de la comunidad académica y de nuestra Universidad.

En las páginas de la revista han escrito reconocidos y prestigiados demógrafos y estudiosos de la población a quienes les damos nuestro más amplio y cumplido reconocimiento. El Centro de Investigación por mi conductor les da las gracias y les expresa la más amplia gratitud a los miembros del Comité Editorial de la Revista que durante esta larga historia de 30

años han dedicado tiempo a dirigir esta publicación. También nuestro reconocimiento a quienes integran el Directorio de evaluación y dictaminación de los artículos bajo el criterio de “doble ciego”.

Hoy en este aniversario, también honramos la memoria de los demógrafos y estudiosos de la población que ya no están con nosotros y que en su momento contribuyeron a la construcción y consolidación de este centro de investigación, a saber:

Licenciado Gustavo Acebedo; Doctor Raúl Benites Zenteno; Doctor Joseph Potter; Doctor Gustavo Verduzco; Doctora Carmen Miró.

Aquí nosotros con nuestro trabajo honramos su memoria

Dra. Martha Patricia Zarza Delgado, Secretaria de Investigación y Estudios Avanzados de la universidad le expreso mi reconocimiento y gratitud por todo el apoyo que nos ha otorgado en la continuidad de la edición de la Revista. Reconocimiento que hago extensivo al Dr. Carlos Eduardo Barrera Díaz Rector de nuestra máxima casa de estudios. Mi reconocimiento infinito al Mtro. Juan Gabino González Becerril, director de la Revista quien bajo su dirección *Papeles de Población* ha obtenido grandes logros y reconocimientos, Mtro. Juan Gabino un fuerte abrazo y pido a ustedes que nos acompañan un fuerte aplauso para el director de la Revista *Papeles de Población*.

En sus 30 años la revista a contribuido a que nuestra Universidad sea cada vez más vista, más reconocida y que sea cada vez mas referente a nivel nacional e internacional.

Las glorias de *Papeles de Población* son que la difusión del conocimiento sea tan leído y visto como la velocidad del sonido y posiblemente la luz.

Gloria a *Papeles de Población* y larga vida.

Bienvenidas y bienvenidos todas y todos ustedes a la conmemoración de este aniversario.

Patria, Ciencia y Trabajo

Muchas gracias por acompañarnos.